

Lieber Heinrich,

ich habe dich ausgewählt, weil mein Opa auch so heißt und er im Krieg war.

Du hast nichts dafür gekonnt, dass du ins KZ gekommen bist.

Du hattest eine grausame Zeit und musstet sicher viel schwere Arbeit verrichten.

Es hat sehr viel Mut gekostet gegen die NAZIS widerstand zu leisten, in der Hoffnung Hitler zu stoppen.

Deine Freunde und all deine Verwandten, die auch Juden waren, wurden zum Teil ermordet.

Du musstest sehr großes Leid ertragen bis du an deinem „erlösenden Tod“ gestorben bist.

Hochachtungsvoll

Litzlbauer René´